



## Medienmitteilung

### **Kernenergie bleibt starker Pfeiler der schweizerischen Stromversorgung**

economiesuisse, Verband der Schweizer Unternehmen, ist erfreut über die Ablehnung der beiden Atom-Ausstiegsinitiativen "Strom ohne Atom" und "MoratoriumPlus". Die sichere und zuverlässige Stromversorgung durch den bewährten Strommix aus 60 Prozent Wasserkraft und 40 Prozent Kernkraft trägt damit auch in Zukunft zu einem wettbewerbsfähigen Wirtschaftsstandort Schweiz bei.

Ein vorzeitiger Ausstieg aus der Kernenergie hätte Wirtschaft und Konsumenten mit enormen Kosten belastet und die Anstrengungen in der Klimapolitik zunichte gemacht. Gerade in der gegenwärtigen wirtschaftlichen Situation wäre ein Verzicht auf die Kernenergie nicht zu verantworten gewesen.

Zürich, 18.05.03

Rückfragen:

Urs Rellstab, 079 669 56 10